
Le spectacle en FALC (Facile à lire et à comprendre)

« Fampitaha, fampita, fampitàna »  
Un spectacle créé par Soa Ratsifandrihana

Ce spectacle a été créé en 2024.

L’artiste

Soa Ratsifandrihana est originaire de Madagascar.

Madagascar est une île d’Afrique de l’Est.

Soa est née en France

Soa travaille à Bruxelles.

Bruxelles est la capitale de la Belgique.

De quoi parle le spectacle ? 

Les artistes sur scène partagent leur expérience de la diaspora.

La diaspora est un groupe de personnes.

Ces personnes viennent d’un même pays.

Maintenant ces personnes habitent dans un autre même pays.

Ces personnes gardent aussi un lien avec leur pays d’origine.

« Fampitaha, fampita, fampitàna » sont des mots originaires de Madagascar.

Ces mots veulent dire:

•  comparaison

•  transmission

•  rivalité

Les danseuses et danseur interprètent ces 3 mots.

Il et elles passent de l’un à l’autre, c’est comme une transformation continue.

Ce spectacle raconte des histoires à travers les corps, la musique et des récits.

Soa a entendu ces histoires lors d’un voyage à Madagascar.

Ce spectacle parle du mélange de diff érentes cultures.

Avertissements au public et informations pratiques



Qu’est-ce que je peux voir sur scène ? 
Dans ce spectacle il y a 2 danseuses et un danseur :
•  Audrey Merilus
•  Soa Ratsifandrihana
•  Stanley Ollivier
Il y a aussi un musicien : Joël Rabesolo.

Le public est assis devant la scène.

Public sensible ?
Tout public.

Combien ça dure ? 
Ce spectacle dure 1 heure et 15 minutes.

C’est quand ? 
Le mardi 30 septembre à 20 heures.
Le mercredi 1 octobre à 20 heures. 
Le jeudi 2 octobre à 20 heures.

 


